

～此花区制100周年～

みやくみやくと!

100年このはな

此花区は2025年(令和7年)4月1日に100歳を迎えます。
みやくみやく(脈々・ミyakミyak)と続いてきた、続いて行く、このはなのお話。

此花区100年のあゆみ

此花区誕生!

東成郡と西成郡が大阪市に編成され、大阪市は4区から13区になる。

1925年

此花区役所庁舎竣工。当時は現在の梅香殿の場所に立地されていた。



※1

1937年

安治川口駅構内でガンリンカー転覆。257名の死傷者が出る。



※2

安治川海底トンネルが開通。昔は車も通れた!

1940年

1944年

ジェーン台風襲来

暴風継続時間が長く、大阪湾岸に大きな高潮を引き起こした。



ジェーン台風で浸水した市電 ※2

1950年

高見地区整備事業起工。(高見フローラルタウン)

1985年

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン開業

日本最大級のテーマパーク!



建設中の高見フローラルタウン ※1

1995年

阪神淡路大震災



淀川堤防(阪神淡路大震災跡) ※2

2001年

区のマスコットキャラクター「このはちゃん」誕生!



2005年

2025大阪・関西万博開催!

此花区制100周年の記念すべき年に、此花区「夢洲」で万博が開催されます。



大阪・関西万博公式キャラクター
ミyakミyak
©Expo 2025



提供:2025年日本国際博覧会協会

万博についてはこちら



正蓮寺川公園整備事業開始

完成すれば甲子園約5個分の広さ!今では2つのモニュメントが設置され、賑わっています!

アート設置についてはこちら



2010年



2024年設置

2025年

※1 出典:『大阪市政100周年記念 写真で見る此花区』 ※2 出典:『目で見るとこのはなの「昨日 今日 明日」』